

Terms & Conditions

All rates and tariffs are based on shipments via Hellmann and its worldwide network via carriers of our choice. Service is subject to space and availability of the aircraft. Payment Terms: 14 days as of invoice date without any deduction. Import duties and taxes are always immediately due. Airfreight shipments are subject to volume conversion at 1:6 Dims are applied in the following order: LxWxH. Rates are only valid for general cargo and do not apply to valuables, oversized cargo, dangerous goods, perishable goods, etc. unless specified differently. Rates are valid providing that the cargo can be suitably loaded onto a lower deck ULD, as per airlines/aircraft restrictions. Excludes duties, taxes, storage, customs inspections and other charges beyond Hellmann's control. Rate of exchange will apply on the day of shipment. All quotations assume all wood packaging meets required wood regulations of the origin and destination country.

SVS:

In accordance with our terms and conditions (AÖSp) basic premium is only the SVS for forwarding contracts to which the value (insurance) is not notified, (insurance € 5.000,-) be covered. For higher values of goods only aliquots compensation (less coverage) is the claim value

Road-Tolls:

Austria:

Valid from 01.01.04 – will be according to table Prof. Kummer (valid edition) to set off.

Germany:

Valid from January 2005 – will be the charging of cost of toll from so-called time.

The costs are separate shown on our invoice.

Cargo Insurance:

Especially for high-value goods we recommend coverage of Cargo Insurance. The transport insurance „ALL RISK“ as per Article 4 (1) AÖTB is covered only after written order. C.O.D.

Shipments: – according to valid shipping rate (issue 10)

Packaging: As per packaging regulation of the Ministry of environment (Return of transport packaging, repackaging and sales packaging) transport can be performed only after separate order, and will be charged.

Legal Basis:

Place of jurisdiction and place of execution: Salzburg – Austrian law is applicable. We work solely on the basis of the „carriers term (AÖSp) where after the respective publication as applicable „Wiener Zeitung“. Carrier's liability depends on the means of transportation,

it may apply Montreal convention, Warsaw convention or CMR convention where applicable. We arrange the transport for commercial goods, with normal dimensions and weights, suitable for transports with conventional trucks, based on today's valid rates, wages, prices and exchange rates, without engagement until fixed completion. Deadlines are binding only by explicit acknowledgment from our side and only in case a regular and predictable transportation process. Our offer is excluding VAT and excluding usual minor expenses, and any extra costs not caused by us or our partners.

Note in transport of dangerous goods:

Transport of dangerous goods (ADR/DGR/RID/IMCO), the customer within the meaning of ADR-GGBG is also sender. For the passing of dangerous goods in accordance with ADR/RID/IMCO requires a separate acceptance, requiring contract. For Dangerous goods the client must have the knowledge of laws and international agreements for the transport packaging, Handling and storage, and accompany, and handover the required ADR accompanying documents and DGR declarations.

English (en)

Die genannten Frachtraten haben nur Gültigkeit bei Versand mit unseren Partnern und wenn der Transport über Hellmann disponiert wird.

Zahlungskonditionen: 14 Tage

nach Rechnungsdatum, mittels Überweisung netto ohne Abzug. Vorlageprovision ist nur bei fristgerechter Zahlung abzugsfähig.

Dieses Angebot stellt alle vorhergehenden Offerte, Tarife, Angebote und Bedingungen in den angegebenen Relationen außer Kraft.

Unsere Konditionen und Bedingungen wurden auf Grund heute gültiger Raten, Löhne, Kurse, Tarife und gesetzlicher Bestimmungen erstellt und sind freibleibend bis zum effektiven Festabschluss durch schriftlichen Auftrag Ihrerseits. Zölle und andere Aus-/Einfuhrabgaben zzgl. üblicher Nebenspesen, aus Anlass der Beförderung entstehende Kosten (Stand- und Liegegelder, Deckenmieten, Konnossemente,..) Reparaturen, Nachnahmen, Mauten und Versicherungen sind, wenn nicht schriftlich vereinbart, nicht inbegriffen. Alle nicht durch uns verschuldeten Mehrkosten, Transportversicherung, evt. Kurierkosten, sowie alle Kosten im Zusammenhang mit der Beschaffung ggf. erforderlicher Zertifikate und sonstiger Export- bzw. Import-Lizenzen, sowie alle Kosten im Zusammenhang mit ggf. erforderlicher "Fumigation", werden laut Aufwand in Rechnung gestellt.

Wir hoffen, dass unser Angebot Ihren Vorstellungen entspricht und freuen uns, wenn wir diesen Transport für Sie abwickeln dürfen.

Vertragsbedingungen:

Gültigkeit:

Unser Angebot hat Gültigkeit bis genanntes Gültigkeitsdatum bzw. bis auf Widerruf, sofern keine gravierenden Erhöhungen auf dem Währungs-, Steuer- bzw. Treibstoffsektor auf uns zukommen.

SVS:

Gemäß unseren Geschäftsbedingungen (AÖSp) wird bei Speditionsaufträgen, zu denen der Warenwert (Versicherungssumme) nicht bekanntgegeben wird, lediglich die SVS Grundprämie (Versicherungssumme EUR 5000,00) zur Eindeckung gebracht. Bei höheren Warenwerten erfolgt im Schadensfall nur eine aliquote Entschädigung (Unterversicherung).

LKW-Maut:

Österreich: Gültig ab 01.01.04 - wird lt. Tabelle Prof. Kummer (jeweils gültige Fassung) zur Verrechnung gebracht.

Deutschland: Gültig ab Jänner 2005 - Die Verrechnung der Mautkosten erfolgt ab genanntem Zeitpunkt.

Die Kosten werden separat auf der Rechnung ausgewiesen.

Transportversicherung:

Speziell bei Transporten hochwertiger Güter empfehlen wir Ihnen eine separate Transportversicherung einzudecken - wir beraten Sie gerne! Die Transportversicherung "ALL RISK" gem. §4(1) AÖTB wird nur nach schriftlichen Auftrag eingedeckt.

Wertdeklaration:

Eine Vereinbarung einer Wert- oder Interessensdeklaration ist nicht möglich. Wir widersprechen jeder Art von Wert- oder Interessensdeklaration, insbesondere solcher, die die in internationalen Übereinkommen vorgesehenen Haftungshöchstbeträge erhöhen könnten. Ausdrücklich weisen wir darauf hin, dass auch jede Art der Bekanntgabe eines Auftragswertes, Warenwertes (auf welche Art auch immer) in keinem Fall zu einer Erhöhung der Haftungshöchstbeträge im Sinne einer Wert- oder Interessensdeklaration führen kann.

Nachnahmeprovision:

lt. gültigem Speditionstarif (Heft 10).

Verpackung:

Die durch die Verpackungsordnung des Bundesministerium für Umwelt anfallenden Transporte (Retournahmen von Transportverpackungen, Umverpackungen und Verkaufsverpackungen) können nur nach gesondert erteiltem Transportauftrag mit separater Verrechnung durchgeführt werden.

Rechtsgrundlage:

Gerichtsstand und Erfüllungsort: Salzburg - es gilt österreichisches Recht
Wir arbeiten ausschließlich auf Basis der "Allgemeinen Österreichischen Spediteurbedingungen" (AÖSp) in der nach der jeweiligen Kundmachung in der "Wiener Zeitung" geltenden Fassung. Die Frachtführerhaftung richtet sich nach den Gesetzen der Kundmachung in der "Wiener Zeitung" geltenden Fassung. Die Frachtführerhaftung richtet sich nach den Gesetzen der CMR, CIM oder den Konnossementbedingungen, je nach verwendetem Transportmittel. Wir besorgen für Sie den Transport von Handelsgut, mit normalen Abmessungen und Gewichten, zum Transport mit konventionellen LKW's geeignet, auf Basis heute gültiger Raten, Löhne, Tarife und Kurse, freibleibend bis zum Festabschluss. Terminvorgaben sind nur bei ausdrücklicher Bestätigung von uns verbindlich und verstehen sich für einen normalen und vorhersehbaren Transportverlauf. Unser Angebot versteht sich exkl. MWSt und ausschließlich der üblichen Nebenspesen sowie etwaiger von uns nicht verschuldeter Sonderkosten.

Hinweis bei Beförderung von Gefahrgütern:

Bei Beförderung von gefährlichen Gütern (ADR-Gut) ist der Auftraggeber im Sinne des ADR-GGB auch Absender. Bei der Übergabe von Gefahrgut gemäß ADR/RID/IMCO bedarf es eines gesonderten, annahmepflichtigen Auftrages. Gefahrgut ist vom Auftraggeber den gesetzlichen Vorschriften und internationalen Abkommen entsprechend für Beförderung, Umschlag und Lagerung zu verpacken, zu kennzeichnen und mit den erforderlichen Begleitpapieren zu versehen.

Deutsch (de)